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A Charlton Standard Catalogue Canadian Coins Volume 1, Numismatic Issues 2022

75. edition 2022, text english, Spiralbound.

First published in 1952 the Charlton Standard Catalogue of Canadian Coins has reported on all aspects of
the Canadian numismatic scene, from the coinage of the French Regime to the business strikes of today. For
more than 65 years Canadian Coins has been the bible for collectors. With this new edition, prices have been
updated to reflect cur-rent selling prices in the market place. We have added several new varieties and have
included many more images for the collector.

A Charlton Standard Catalogue Canadian Coins Volume 1, Numismatic Issues

75. Auflage 2022, Text englisch, Spiralbindung.

Der 1952 erstmals veröffentlichte Charlton Standard Catalogue of Canadian Coins hat über alle Aspekte der
kanadischen numismatischen Szene berichtet, von der Münzprägung des französischen Regimes bis zu den
Geschäftsstreiks von heute. Seit mehr als 65 Jahren ist Canadian Coins die Bibel für Sammler. Mit dieser
neuen Ausgabe wurden die Preise aktualisiert, um die aktuellen Verkaufspreise auf dem Marktplatz
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widerzuspiegeln. Wir haben mehrere neue Sorten hinzugefügt und viele weitere Bilder für den Sammler
beigefügt.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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